

- ÉDITORIAL: IL EST RESSUSCITÉ LE CHRIST SOURCE DE NOTRE ESPÉRANCE ! [>>]
- ANNONCES PAROISSIALES : [>>]

  ILS NOUS ONT QUITTÉS...

  RÉUNION DES GROUPES
- DIMANCHE DE LA DIVINE MISÉRICORDE : [>>]
- REMERCIEMENTS : [>>]
- EAP : [>>]
- Donnez-nous L'Humilité : [>>]
- MON CHEMINEMENT VERS LE BAPTÊME [>>]



### IL EST RESSUSCITÉ LE CHRIST SOURCE DE NOTRE ESPÉRANCE!

Chers paroissiens, Joyeuses fêtes pascales!

La résurrection du Christ est le fondement de notre foi chrétienne. Elle nous rappelle que, même dans la mort, il y a la vie. C'est un rappel puissant de l'amour inconditionnel de Dieu pour chacun de nous, un amour si grand qu'il a vaincu la mort elle-même.

En cette occasion, nous vous exhortons, chers paroissiens, à avoir à cœur les préparatifs du jubilé ordinaire à venir. Le Pape François nous rappelle que ce jubilé offre une opportunité unique de "favoriser grandement la recomposition d'un climat d'espérance et de confiance, comme signe d'une renaissance renouvelée dont nous ressentons tous l'urgence." Sous le titre inspirant de "Pèlerins de l'Espérance", ce jubilé nous invite à nous tourner vers l'avenir avec confiance et espérance. Le Christ ressuscité est pour chacun de nous, source d'espérance.

En cette Pâque de l'année 2024, que la joie de notre rédemption inonde nos cœurs et illumine nos esprits. Que nous puissions tous ressentir la grâce infinie de notre Seigneur, qui, par sa résurrection, nous offre la vie éternelle et la possibilité de nous réconcilier avec lui.

L'Équipe sacerdotale

<b>Annonces</b>	<u>paroissiales</u>	[vers Agenda >>]
Baptême	_	

sam. 30 mars, *veillée pascale* Célia **Angenard** Léa **Rouas** Anne-Émilie **Wanya-Tagenyi** 

Enzo-Anibal et Yannick Rivoallan

dim. 14 avril, à 12h Léo et Emy **Godefroy** 

dim. 28 avril, à 12h Rose Lhuillier April Brival

Mariage

sam. 27 avril, à 15h30 Yann **Vedovati** et Clémence **Radenac** mar. 30 avril, à 15h30 Vincent **Varela Semedo** et Mélissa **Edmond** 

Ils nous ont quitté, priez pour eux

En mars: monsieurs Georges Marie Germain Grembokole N'Zengou Michel Silly Jean Guignard

### Réunions des différents groupes :

La Girandière messe de Pâques

#### **Catéchisme**

1ère-2ème année	vend. 26 avr.	18h30 à 19h30	Salle St Joseph		
1ère-2ème année	sam. 27 avr.	10h à 11h30	Salle St Joseph		
Prépa. 1ère Com.	sam. 27 avr.	17h à 20h	Salle St Joseph		
<u>Aumônerie</u>					
AdoSaintPierre 6e	sam. 6 avr.	10h à 12h	salle St. Joseph		
AdoSaintPierre 5e	sam. 27 avr.	10h à 12h	salle St. Joseph		
AdoSaintPierre 4e/3e	sam. 27 avr. 17h à 20h		salle St. Joseph		
Groupe de prière pour les défunts	mer. 17 avr.	17h15	salle St. Joseph		
CPB (préparation baptême des petis enfants)					
Rencontre	sam. 6, 27 avr.	15h	salle St. Joseph		
Prière sacerdotale mariale	mer. 3 avr.	15h30	salle St. Joseph		
Prière des Mères	ner. 10, 17, 24 avr.		salle St. Joseph		
Maison de retraite de l'Oseraie, messe	e mar. 2 avr.	15h 6, rue P	aul-Emile Victor		

La Girandière rencontre d'aumônerie jeu. 25 avr. 15h 7, rue Paul-Emile Victor

<u>Témoins de l'Espoir</u> (chrétiens séparés,...) mer. 3 avr. 20h15 Ste Marie des Peuples

jeu. 4 avr.

15h

7, rue Paul-Emile Victor

**CPM**, WE de récollection des fiancés sam 27 et dim. 28 avr. Srs Bénédictines, Montmartre

Parcours Alpha ven. 26 avr. 19h30 Salle St Joseph

#### Dimanche de la Miséricorde divine

• Célébration de 9h30 à 16h30, à Saint Stanislas

Laudes, enseignement par le Père Christophe - Procession avec les reliques de Ste Faustine et de St Jean Paul II - Vénération de l'icône de Jésus Miséricordieux - Messe de Miséricorde (11h) présidée par Mgr Stanislas Lalanne - Pique-nique tiré du sac - Chemin de Croix dans le parc - Passage par la Porte de la Miséricorde - l'heure de la Grande Miséricorde / Exposition du Très Saint Sacrement - Chapelet à la Vierge Marie - Bénédiction des objets de piété et bénédiction finale

### Merci pour votre soutien!

Père Jean Népo et Père Philippe vous remercient pour votre soutien lors de la soutenance de thèse de Père Jean Népo et lors de l'anniversaire de Père Philippe.

# Équipe d'Animation Pastorale (EAP)

L'Équipe d'Animation Pastorale (EAP) est à votre écoute.

Si vous avez des questions ou des projets pour la vie de la paroisse, n'hésitez pas à contacter les membres de l'EAP.

Florence BELLEMON: 06 50 12 08 49
Lazare BOUDZOUMOU: 06 61 40 74 23
Corinne HOURY: 06 63 74 41 82
Amélie TARCIUS: 06 51 52 39 11
Catherine ALLOT: 06 71 41 37 45

#### Nouveau dans la communauté chrétienne d'Osny?

Le Père Jean Népo, curé de la paroisse, 06 22 33 11 86 / neponim@yahoo.frLe Père Philippe, vicaire, 07 80 30 45 00 / philippeniyibizi@gmail.com vous accueilleront avec joie; Contactez-les personnellement.

------

<u>Presbytère et salle paroissiale</u>: 30, rue Aristide Briand <u>Accueil paroissial</u>: lundi/mercredi/vendredi 14h30 à 17h – samedi 10h à 12h <u>tél.</u>: 01 30 30 15 35 <u>Courriel</u>: paroisse\_osny@orange.fr <u>Site paroissial</u>: paroisse-osny.net

Mardi à jeudi : <u>chapelet</u> 17h30, <u>messe</u> 18h — vendredi <u>messe</u> 9h <u>Adoration</u>: mercredi 18h30 à 20h, vendredi 9h45 à 11h45<u>Sacrement Réconciliation</u>: mardi à jeudi 17h30 à 18h, vendredi après la messe

## Donnez-nous l'humilité

Ô Dieu Sauveur, je Vous en prie, donnez-nous l'humilité, Vous qui avez toujours cherché la gloire de votre Père aux dépens de votre propre gloire, aidez-nous à renoncer une fois pour toutes à nous complaire en vain dans les succès.

Délivrez-nous de l'orgueil caché et du désir que les autres nous estiment. Nous Vous supplions, Seigneur miséricordieux, de nous donner l'esprit de pauvreté.

Et si nous devons avoir des biens faites que notre esprit n'en soit pas contaminé, ni la justice blessée, ni nos cœurs embarrassés.

Ô Seigneur, Vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes. Vous nous avez montré, par votre vie, que le service des pauvres est préférable à tout. Aidez-nous à comprendre que ce n'est point Vous quitter que de Vous quitter pour eux.

Vous qui avez voulu être pauvre, Vous vous révélez dans les pauvres. En eux, Seigneur, nous Vous rencontrons, en les servants, nous Vous servons

Saint Vincent de Paul

## MON CHEMINEMENT VERS LE BAPTÊME

Durant mon enfance, j'étais un enfant très angoissé qui se posait beaucoup de questions sur le sens de la vie et de la mort. Des questions qu'un enfant ne doit normalement pas se poser à cet âge.

Plus précisément, je m'interrogeais sur les souffrances de ce monde et je me demandais pourquoi les gens que nous aimons doivent mourir? Dès que cette réflexion émergeait en moi, je ressentais comme un vide profond, le sentiment d'être terriblement seul et impuissant face à ce tiraillement intérieur.

A cette époque, la mort m'apparaissait comme étant la trahison de l'amour et les réponses que m'apportait ce monde nihiliste ne me convenait pas. Quand je dis ce monde nihiliste, je parle du monde occidental, de sa vision profane et matérialiste. Malheureusement beaucoup d'enfants ne sont pas protégés par le cadre de la tradition chrétienne. Ayant des parents baptisés et non pratiquants, j'étais dans ce cas de figure.

Ainsi, dans ce contexte, la mort me semblait être un abysse sans fond ou règnent les ténèbres et le néant. Je ne le savais pas à ce moment, mais j'ai compris bien plus tard que c'était déjà Dieu qui œuvrait en moi en me poussant à chercher la vérité pour répondre à ce profond tourment.

Il m'appelait donc à lui en m'incitant à réagir face à l'apparente brutalité de ce monde. En d'autres termes, il me poussait à trouver la source de la vie ! C'est-à-dire lui-même.

A partir de ce moment, je n'ai cessé de le chercher. Depuis, je suis attiré comme un aimant vers lui. Un lien profond s'est établi et rien ne peut le rompre. Il arrive parfois que ma vie quotidienne, mes obligations et les tentations de ce monde m'en détournent un moment, mais ce n'est jamais bien longtemps. En effet, dès lors que je me détourne de lui, je ressens de nouveau ce vide en moi. Je deviens alors comme un assoiffé qui doit retourner boire à la source unique, celle du Père, celle qui donne la vie et me comble de Bonheur.

Pour revenir plus en détail sur les étapes qui m'ont amenées à Dieu. A la période de l'adolescence, et après une longue période de réflexion intérieure sur le sens de la vie, j'ai demandé à ma grand-mère de me prêter sa vielle bible. J'ai commencé par lire les évangiles et très rapidement les larmes me sont venues. C'est comme si la lumière en avait jailli, cela a résonné profondément dans les tréfonds de mon être et j'ai tout de suite compris que cela était la vérité. Pour moi l'évangile de Jean est celui qui explique le mieux l'amour.

Il restera mon évangile préféré (Évangile de Jean 15 : 9-17) :

« Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour.

Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour.

Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite.

Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime.

Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande.

Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître.

Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera.

Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres. »

Par la suite, j'ai voulu poursuivre ma quête vers Dieu, et en plus du Catholicisme, j'ai étudié pendant plusieurs années le bouddhisme, l'hindouisme et la gnose chrétienne. Je me suis également beaucoup intéressé à la vie du Padre Pio, il est à mon sens le plus grand Saint de l'Église.

Mes recherches m'ont fait découvrir l'approche métaphysique, la méditation et les similitudes qu'il pouvait y avoir entre les différentes traditions. Il y a plusieurs façons de trouver Dieu comme il y a plusieurs manières d'atteindre le toit d'une maison, certains utilisent une échelle, d'autres une corde, ou un escalier de pierre, d'autres escaladent à leur manière.

Pour moi, c'est véritablement la méditation qui m'a permis de trouver Dieu au centre de mon être et qui finalement m'a apporté la confirmation de rejoindre le Christ.

En réalité la méditation est universelle et elle n'a rien de compliqué. Sa pratique consiste simplement à s'abandonner en conscience à la présence de Dieu. En s'abandonnant nous nous oublions totalement pour que seul Dieu soit.

Dans cet état de simplicité réside la béatitude, c'est l'union avec le Père, je m'efface pour que sa lumière bienfaitrice rayonne sans aucune limite.

De cette pratique de l'abandon a jailli en moi la connaissance du véritable amour. Cet amour n'est rien d'autre que la manifestation du Père dans ce monde. Il ne peut se manifester que de cette façon, car cela est propre à sa nature ultime. C'est en cela que le message du Christ est le plus grand et le plus beau. Jésus est véritablement l'acte d'amour du Père envers les hommes, il ne pouvait en être autrement.

C'est ainsi que la Sainte Trinité se présente, Le Père est l'ineffable, le Christ est l'expression de son amour dans notre monde et le Saint Esprit est celui qui permet leur Union. Ainsi, les 3 sont UN.

Ce sont pour ces raisons que j'ai demandé le Baptême et à rejoindre l'église catholique. Mes enfants et moi-même avons été baptisés à Pâques de l'année 2023. C'était un moment très émouvant, il est difficile d'expliquer ce que j'ai pu ressentir. Si je devais tenter de l'expliquer, je dirais que c'était comme si j'étais enfin rentré dans ma véritable maison, la demeure éternelle que le temps ne peut détruire, celle où je vis avec mon Père. Cela restera pour moi le plus beau moment de ma vie. Je vous souhaite à tous de pouvoir trouver Dieu en vous. Sachez-le et n'en doutez pas, même si la vie peut parfois nous faire terriblement mal, il est toujours présent à chaque instant de votre vie. C'est simplement nous qui refusons de le voir. Tant que notre ego demeure, le péché demeure et Dieu ne peut être perçu.

Jésus disait : « heureux les simples d'esprit, car ils verront Dieu ». Comme l'expliquait Maître Eckhart, simple d'esprit veut dire ne rien vouloir, ne rien savoir et ne rien posséder. En d'autres termes, laisser son petit moi de côté pour créer les conditions de l'abandon qui permettent à leur tour de révéler qui est en nous.

Dimitri